

17.02.2018 16:40 Uhr - 1. Bundesliga - Hin- und Rückrunde - noa

"Im Fokus" - Johannes Golla: "Ich gebe immer mein Bestes"

Johannes Golla gehört zu den großen Hoffnungsträgern des deutschen Handballs. Der 20-jährige Kreisläufer der MT Melsungen überzeugt trotz seines jungen Alters in der Bundesliga. "Ich gebe immer mein Bestes. Das kann ich versprechen", sagt Johannes Golla.

Der Rechtshänder, der in Wiesbaden geboren wurde, stammt aus der eigenen Jugend der MT Melsungen. Eigentlich sollte Johannes Golla ein Ersatz für Felix Danner und Marino Maric am Kreis sein. Jetzt hat er sich zum Stammspieler entwickelt. Seine Leistungen blieben in der Bundesliga nicht unbemerkt.

Anfang November gab Johannes Golla bekannt, dass er die Hessen verlassen wird. Seit der vergangenen Woche steht nun fest, dass sich das 'Ausnahmetalent' der SG Flensburg-Handewitt im Sommer anschließen wird. Bei den Nordlichtern hat Johannes Golla einen Drei-Jahres-Vertrag unterschrieben.

'Es ist immer ein Highlight, in Flensburg zu spielen', sagte Johannes Golla im Interview nach dem Auswärtsspiel der MT Melsungen gegen die SG Flensburg-Handewitt. Golla's zukünftiger Arbeitgeber gewann mit 33:29. Für den jungen Kreisläufer und die MT Melsungen natürlich ein kleiner Rückschlag, doch das trübt nicht seinen Kampfgeist. Bis zu seinem Wechsel im Sommer stellt er seine Kraft in die Dienste der Hessen. 'Ich gebe immer mein Bestes. Das kann ich versprechen', so Johannes Golla im Gespräch mit der Presseabteilung der SG.

Melsungen wollte den Jungstar unbedingt halten. Die MT-Führung hatte laut dem eigenen Pressedienst 'praktisch nichts unversucht gelassen', um den 20-Jährigen zu halten. 'Die ersten Gespräche gab es schon im Frühjahr, also mehr als ein Jahr, bevor sein Vertrag im Juni nächsten Jahres ausläuft. Ich denke, dass wir ihm ein aus unserer Sicht sehr attraktives Paket angeboten haben', so Axel Geerken. 'Er hat gezeigt, dass man es mit Talent mit der richtigen Förderung und mit Ehrgeiz und Fleiß schaffen kann, aus der Jugend kommend, in der stärksten Liga der Welt Fuß zu fassen', erklärte der Pressedienst der MT.

SG-Trainer Maik Machulla ist von Golla, der bereits 26 Tore in dieser Saison erzielte, überzeugt: 'Johannes ist in meinen Augen der interessanteste Spieler seines Jahrgangs auf seiner Position und verfügt über eine tolle Perspektive. Er ist seit drei Jahren im Kader der MT Melsungen und bekommt mehr und mehr Spielanteile. Eine wirklich tolle Entwicklung. Betrachtet man die Tendenzen im europäischen Spitzenhandball erfüllt Johannes körperlich schon alle Voraussetzungen, um auf Top-Niveau am Kreis zu spielen.

Johannes Golla freut sich ebenfalls: 'Ich bin stolz, mit dem Wechsel im Sommer einen nächsten Schritt in meiner Karriere zu machen. Wir hatten von vorneherein gute Gespräche und ich hatte schnell ein richtig gutes Gefühl. Ich bin der MT für den Start in meiner Karriere sehr dankbar und werde auch bis zum Saisonende weiter alles für unsere Mannschaft geben.'

Ferner betonte Johannes Golla: 'Das Gesamtpaket in Flensburg passt einfach. Es gibt eine gute Mischung aus jungen und erfahrenen Spielern, da kann man viel mitnehmen. Es ist schon ein Anreiz für einen Spieler, bei Flensburg zu spielen.' Die Stadtbesichtigung und die Wohnungssuche steht bereits fest auf seinem Plan.

Lob gibt es unter anderem auch von Junioren-Bundestrainer Erik Wudtke gegenüber der [HNA](#): 'Sportlich wie menschlich ein toller, junger Handballer. Johannes ist ein Vorbild für viele andere Spieler, weil sich bei ihm gezeigt hat, dass es auch ohne Internat und Jugend-Nationalmannschaft gehen kann.'

[06.02.2018 - Johannes Golla unterschreibt bei der SG Flensburg-Handewitt](#)

[08.12.2017 - Melsungen zu Golla-Abschied: "Praktisch nichts unversucht gelassen"](#)

[06.12.2017 - MT Melsungen: Golla geht, zwei Talente kommen zurück](#)

